

Entre mercredi et jeudi une lame artisanale, digne des meilleurs ouvriers de France, a été découverte dans la cellule d'un détenu la photo parle d'elle-même



Que voulaient ils en faire ?? À qui était-elle destinée ??

La direction semble pas réellement inquiète de cette découverte.

Depuis environ 6mois plusieurs lames de scies à métaux, lames artisanales, suffisamment de téléphone pour équiper un mobistore et de la drogue si abondante que les dealers des alentours en seraient presque jaloux ... Aujourd'hui la lame découverte peut tuer au premier coup porté !!!!

Doit-on attendre un drame pour que soient organisées des fouilles sectorielles, pour qu'ensuite les journaux puissent titrer :

«les prisons passoires»

La direction doit réagir dans les plus brefs délais pour demander le soutien de la direction interrégionale et organiser très rapidement des fouilles importantes avant qu'un des nôtres ne tombe.

Les agents ne seront pas responsables si un drame arrivait.

Nos têtes pensantes, du haut de leurs tours d'ivoire ne voient pas le danger monter et n'entendent pas les alertes répétées de l'UFAP UNSa Justice peut-être qu'ils attendent simplement de sentir les flammes de la colère et l'odeur de la palette en feu...

L'UFAP UNSa Justice de Saint-Étienne ne restera pas silencieuse face à la mise en danger des agents.

L'UFAP UNSa Justice de Saint-Étienne félicite les agents pour ces découvertes.

L'UFAP UNSa Justice de Saint-Étienne exige de la direction une réponse en adéquation avec les dernières découvertes

Pour le bureau

MACHARD Thierry